



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Limoges, le 21 septembre 2022

## Projet "Un Orchestre à l'école" : remise des instruments mardi 27 septembre à 18h au gymnase de l'école Léon-Berland

La Ville de Limoges a initié en 2019 avec l'équipe pédagogique de l'école Léon-Berland un projet d'Orchestre à l'École, avec l'appui de nombreux partenaires\*, afin de proposer à des élèves de CE2 un parcours d'éducation musicale et de pratique instrumentale d'une durée de trois ans.

"Un Orchestre à l'école" a pour ambition de :

- permettre une pratique musicale d'ensemble pour développer le plaisir d'apprendre, le goût de l'effort, la confiance en soi et la rigueur, l'écoute, la mémoire et l'attention,
- favoriser la dynamique de groupe,
- découvrir la technique instrumentale pour l'orchestre,
- s'initier à des procédés de lecture/écriture spécifiques, à l'encodage et à la lecture de notes simples en orchestre,
- découvrir des œuvres et des styles musicaux.

Ce projet artistique et éducatif se renouvelle cette année avec de nouveaux élèves de CE2 qui entament ce parcours musical pour trois ans. La remise des instruments de musique aux élèves se déroule mardi 27 septembre à 18h au gymnase de l'école Léon-Berland.

\* l'association Orchestre à l'École et la fondation AXA, l'école élémentaire Léon-Berland, les luthiers Music Passion 87 et un Vent de Passion, l'école de musique de l'association « Les Gueules sèches », la Direction Académique des Services Départementaux de l'Éducation Nationale de la Haute-Vienne (DSDEN), l'Office Central de Coopération à l'Ecole de la Haute-Vienne (OCCE87), la Direction Régionale des Affaires Culturelles (DRAC), Julien BERNARD, artiste parrain, F2M PLANETE, SACEM.

































